

Après leur première mission, les Apôtres se réunissent auprès de Jésus, et lui rapportent tout ce qu'ils ont fait et enseigné.

Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. » De fait, les arrivants et les partants étaient si nombreux qu'on n'avait même pas le temps de manger.



Ils partirent donc dans la barque pour un endroit désert, à l'écart. Les gens les virent s'éloigner, et beaucoup les reconnurent.



Lilliane

Alors, à pied, de toutes les villes, ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux. En débarquant, Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de pitié envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger. Alors, il se mit à les instruire longuement.

.Les apôtres sont de retour de mission, ils sont heureux de partager avec Jésus ce qu'ils ont vécu.

Jésus tout en les écoutant, les conduit au désert, au calme.

Ceci est important, pour deux raisons :

1/ Le partage, le vrai partage en profondeur se fait dans le calme, pas dans l'agitation.

2/ Après le travail de mission il est capital de se retirer en silence pour retrouver la communion à Dieu au profond de son cœur.

Jésus sait tout cela et il prend ici le temps de former ses apôtres.

Cependant le calme sera de courte durée car dès l'accostage, la foule est là qui attend elle aussi d'être nourrie par Jésus.

Elle n'attend pas une nourriture matérielle, elle attend une nourriture spirituelle.
(nous aussi nous en avons besoin aujourd'hui – nous sommes cette foule)

Et Jésus qui connaît les cœurs, Il voit bien toute la faim qu'il y a en chacun d'eux.
(tout comme en chacun de nous dans la en vérité de nos cœurs)

Il ne peut rester insensible à cela et il se met à les enseigner.
Et pour nous : Il propose de LE rencontrer par sa Parole

QUE SIGNIFIE CE TEXTE POUR NOUS ? POUR MOI ?

Comment est-ce que je me repose ? (Jésus le dit à ses Apôtres, et ceci est aussi pour nous tous, pour MOI aujourd'hui)

- Est-ce que je prends le temps de manger sainement ? Est-ce qu'en j'en fais un moment convivial ? avec des copains ?
- Que raconterai-je à mon retour de vacances ? à qui le dirai-je ?
- Comment je parle avec Dieu dans un temps personnel de mes rencontres ?

Quel temps je prends pour écouter, ce que Dieu veut me dire au fond de mon cœur ?

- Comment est-ce que je me repose pendant l'année scolaire ? et pendant mes vacances ?
- Quand je me suis senti un peu perdu, mal compris, ai-je demandé à Jésus de m'aider à comprendre ? de me guider ?

Quel temps je prends pour parler, me confier, ou écouter avec mon entourage ?

- Mes parents, mes grands-parents, mes frères, sœurs (ma famille) ; mes camarades de classe –
- les copains que j'ai rencontré pendant des vacances... ou des correspondants étrangers reçus ou visités -

Quel temps je prends pour penser à tous ceux qui à travers le monde ont tant besoin de nous Tous ?

Prendre du temps pour prier pour Eux, Penser Et Agir pour Eux : personnellement en pensant à ne rien gaspiller – ou réfléchir avec des adultes, des amis, pour sensibiliser le plus grand nombre autour de nous ?

